

J-74

Newsletter n°4
02 octobre 2013

Cette quatrième newsletter annonce dès son ouverture une bonne nouvelle ! Suite à de nombreuses sollicitations ces dernières semaines, et pour tous ceux qui sont dans l'impatience de franchir les portes du Centre Sportif Saint-Nicolas **le samedi 14 décembre prochain... ..l'exposition sera accessible dès 10h00, et non 11h00** comme initialement prévu !

Et comme une bonne nouvelle n'arrive jamais seule, après de multiples démarches et négociations, nous sommes fiers de voir apparaître ce mois-ci l'affiche officielle de notre exposition dans les revues spécialisées. Sachez que d'autres parutions sont prévues pour les mois d'octobre, novembre et décembre !



Un dernier mot au fil du train, **avis à tous les exposants**, après avoir reçu dans vos boîtes aux lettres respectives l'affiche officielle de l'exposition sous deux formats différents, ce sera très bientôt au tour des flyers de rejoindre votre courrier...afin de communiquer au mieux !

Un univers extraordinaire...

En cette période de vendanges, le millésime 2013 fait aussi le choix de la qualité !

Admirez les présentations et reconstitutions qui seront exposées à Meursault et dont nous vous parlions dans la newsletter n°2 !

Nous sommes actuellement en cours de réalisation du trompe l'œil qui habillera la reconstitution de la voiture-restaurant de la Compagnie des wagons-lits...

Elle sera par la suite équipée des pièces de collection uniques en partenariat avec la Cité du Train.

Avec la mise en place de cet espace plus vrai que nature, **nous vous invitons à un fabuleux voyage dans le temps**, un voyage qui vous plongera dans les années folles, dans cette atmosphère raffinée et authentique.

Notre souhait ?..... Etre pour vous des passeurs de rêves.....

Ferroviairement,

Denis THOMAS, le Président



Denis THOMAS et Sylvain VERNEREY



Emotion...
nostalgie...

« Le talent sans génie est peu de choses, le génie sans talent n'est rien. »

Paul VALERY

